

000189062

Emotivo fue el Homenaje de los Periodistas a Oscar Ramírez y Matías Rafide

ML 3653



Oscar Ramírez recibe de manos del presidente del Consejo Regional, Aquiles Meléndez, el galvano de distinción que le fue asignado por el Consejo. En otra escena, recibe su distinción el poeta y escritor Matías Rafide, la que también es entregada por el mandamás regional de la Orden.

En acto que tuvo ribetes bastante emotivos, el Consejo Regional del Colegio Periodistas, rindió un merecido homenaje a dos de sus miembros, Oscar Ramírez Merino y Matías Rafide Batarbee, ambos de gran prosapia literaria, de fecunda labor periodística el primero, y fecundo escritor y poeta el segundo.

La ceremonia se realizó en la sede del Consejo Regional de la Orden, contándose con asistencia de autoridades de todo nivel, siendo presidida por el Gobernador Provincial, Ite. Cornelius Hans Stückrath, concurriendo asimismo el Prefecto de Carabineros, Coronel Mario Miano Morales; el Sub-Comisario de la Policía de Investigaciones, Miguel San Martín Salgado, personeros de la Intendencia; directores de medios de comunicación, personalidades y periodistas de la Región.

EL HOMENAJE

Le correspondió al segundo Director del Consejo Regional, periodista de "La Prensa" de Curicó y Relacionador Público de la Gobernación curicana, Carlos Pozo Carvacho, quien se refirió a la labor que cada uno de los homenajeados ha desarrollado en su trayectoria al servicio de la cultura y progreso regionales.

Juicio conceptos muy elocuentes para destacar en forma reseñada, la permanencia de Oscar Ramírez en la dirección del diario "La Prensa", en cuya Dirección permaneció durante 20 años, acogiéndose a una merecida jubilación hace pocos días, habiendo incursionado con éxito en el plano literario.

Mencionó asimismo su calidad de miembro fundador del Consejo Regional de Periodistas y su posterior trayectoria dentro de la entidad.

Mizo luego un panegírico de la labor que ha desarrollado el poeta y escritor Matías Rafide que, junto con su colega Ramírez, han sido integrados como miembros de Número de la Academia de la lengua. Agregó también la nutrida obra literaria del escritor, destacando asimismo el hecho de que es un integrante más de la profesión periodística.

Para ambos homenajeados, Pozo Carvacho tuvo palabras de elogio y reconocimiento, ya que su labor prestigia al gremio de periodistas, de la cual todos sus integrantes se sienten orgullosos, agregando que el homenaje tributado en esta oportunidad, trasunta el sentimiento y admiración de todos los que laboran en la compleja pero agradable labor de comunicar.

LOS HOMENAJEADOS

Po su parte, Matías Rafide y Oscar Ramírez, en sus intervenciones, coincidieron en expresar sus agradecimientos a los periodistas de la 7^a Región, por el Homenaje, que recibían con la modestia de quienes saben estar desarrollando una labor siempre encaminada a expresar su pensamiento o ideal, desde una máquina de escribir, con la siempre latente intención de exteriorizar su pensamiento, hacia un público siempre dispuesto a captar los mensajes que lleva una obra o una crónica.

Felicitaron a la nueva directiva del Consejo Regional, augurándole éxito y felicidad en su importante gestión, de ser los intérpretes de los anhelos de progreso de una colectividad.

Al Claro, Telea, 26-1-1986 p.2.

Emotivo fue el homenaje de los periodistas a Oscar Ramírez y Matías Rafide [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Emotivo fue el homenaje de los periodistas a Oscar Ramírez y Matías Rafide [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile